

Fecha:18-08-2025Pág.:2Tiraje:5.200Medio:La Prensa AustralCm2:382,8Lectoría:15.600Supl.:La Prensa AustralFavorabilidad:No DefinidaTipo:Noticia general

Título: Automovilista chocó con dos caballos en Avenida Frei los que terminaron siendo sacrificados; conductor huyó del lugar

Ninguno de los dos ejemplares contaba con marca o señal de su dueño

Automovilista chocó con dos caballos en Avenida Frei los que terminaron siendo sacrificados; conductor huyó del lugar

mente destruido y sacado de circulación, dos caballos muertos y un conductor fugado, fue el saldo de un violento accidente en la madrugada del domingo en Avenida Educardo Frei tras un impactante choque con los animales que se cruzaron en la calzada oriente, que va de sur a norte, frente a un terreno del Regimiento Pudeto, entre las calles Pedro Bórquez y 1 de Mayo.

Según informaciones preliminares, el conductor embestió a los ejemplares para posteriormente huir del lugar, dejando abandonado su destruido móvil.

El llamado de alerta fue recepcionado a la línea 800 de Seguridad Municipal alrededor de las 7 de la mañana reportando el accidente. Aquello activó la concurrencia de funcionarios de distintas unidades de la Municipalidad de Punta Arenas hasta el lugar, para coordinar las acciones a seguir. Dada las irreversibles lesiones registradas en los dos ejemplares, se determinó que la única solución eta aplicar la eutanasia.

Lo primero que observaron los funcionarios municipales fue, por un lado, los dos caballares agonizantes sobre la vía pública y, por otro, un Mazda Demio completamente destrozado, casi irrecono-



Los caballares fueron recogidos por un camión grúa municipal y trasladados hasta el vertedero municipal para su disposición final.

cible. Testigos refirieron que de la cabina del automóvil se desprendía un fuerte olor a alcohol, por lo que se presumió que el conductor habría estado conduciendo en estado de ebriedad. No obstante, a la llegada de los funcionarios, el chofer ya había abandonado el lugar por sus propios medios.

Se trataba de dos yeguas, ambas con fracturas expuestas, bastante maltrechas, sin ninguna posibilidad de recuperación. Se procedió a inyectar anestesia mientras llegó otro colega para poder hacer la eutanasia como corresponde, que es una solución diseñada para eso y como el término lo dice, eutanasia significa buen morir", describe el médico veterinario de la Municipalidad de Punta Arenas, Jorge Stambuk Alarcón, quien concurrió al sector.

En la inspección de los ejemplares se determinó que "no tenían marca, no tenían ningún chip, ni una manera de poder ubicar a los posibles dueños*, agregó Stambuk. No obstante, fue tomada una batería de fotos para comparar con los registros que mantiene su unidad, a modo de descartar identificación con otros ejemplares cuyos dueños ya están registrados.

A juicio de Stambuk y considerando el tamaño del automóvil, el tipo de lesiones que registraban los caballos daban cuenta de que "tiene que haber ido a una Testigos refirieron que de la cabina del automóvil se desprendía un fuerte olor a alcohol, por lo que se presumió que el conductor habría estado conduciendo en estado de ebriedad

velocidad superior a la reglamentaria, claramente sobrepasando los 50 kilómetros por hora que se permite en la ciudad".

En cuanto a la disposición final de los dos animales, se coordinó su retiro con apoyo de la Unidad de Operaciones para posteriormente trasladarlos hasta el vertedero, el lugar facultado por ley para este tipo de casos.

Recién, pasadas las 10 horas de este domingo, quedó habilitada la pista oriente de Avenida Eduardo Frei, las que se mantuvo cerrada por tres horas.

El director de la Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato (Dimao) de la Municipalidad de Punta Arenas, Christian Muñoz, sostuvo que "este es el segundo hecho que nosotros tenemos en lo que va del año donde perecen animales que son atropellados". El llamado que realizan es hacia los propietarios: "Existe una irresponsabilidad enorme respecto que estos animales estén deambulando por vías públicas. tanto para los propios animales como para personas que circulan por las diferentes arterias de nuestra comuna"./LPA

